Par courriel le 15 avril 2009

Bonjour Élise,

Pour les deux questions posées, voici les réponses :

- 1. La « pressurisation » de la chapelle est-elle <u>positive</u> ou <u>négative</u>? La pressurisation de la chapelle est présentement positive pour éviter que la poussière du chantier de construction ne pénètre dans celle-ci. Puisque le chantier est arrêté, pour le moment, la pertinence de la pressurisation pourrait être remise en question. La chapelle, une fois les travaux de transformation du bâtiment complétés, ne sera pas pressurisée. Elle sera ventilée et climatisée.
- 2. Les bancs de la chapelle seront-ils conservés? Oui, ils seront conservés et repositionnés à l'intérieur des espaces communs à l'intérieur du bâtiment du bâtiment.

En espérant le tout à ta convenance, meilleures salutations!

**Guylaine Déziel**, directrice planification urbaine **plania inc.** 1060, rue University, bureau 400

Montréal (Québec) H3B 4V3